Se llevan Borregos Puebla el Unity Bowl



Jorge Zanella Alvear | campus Puebla

"Veo un equipo muy ordenado, con ganas de pelear en todo momento, me refiero a la competencia interna, veo jugadas grandes y eso nos empuja a todos como equipo hacia arriba", Hugo Lira, Coach en Jefe de los Borregos Puebla.

Los Borregos Puebla dominaron durante todo el encuentro y fueron capaces de abrir el marcador al inicio del primer cuarto, luego de una buena jugada de la defensiva que logró una intercepción a través del esquinero Juan Manuel Garza, quien posteriormente recorrió 22 yardas hasta las diagonales.

Luis Eduardo Flores fue el encargado de la patada de punto extra para en conjunto dar los primeros siete puntos al equipo local. Para finalizar ese cuarto, el mismo Flores se encarga de realizar gol de campo de 45 yardas para aumentar la ventaja a 10 puntos.

En el segundo periodo con poco más de nueve minutos en el reloj, el corredor Mauricio Valverde recorre cuatro yardas, justo por el centro de la defensiva norteamericana para anotar y conseguir seis puntos coronados por el extra del pateador Flores para llegar a 17 puntos sin respuesta.



/>>

La respuesta estadounidense llegó con menos de cinco minutos en el reloj con anotación de Brandon Lonic para conseguir sus únicos seis puntos.

Al cierre de ese periodo el mariscal de campo de los Borregos Puebla Carlos Farías conecta para anotación con el receptor Sebastián Sierra; nuevamente el pateador Luis Eduardo Flores entra en acción y el marcador de su pune 24 puntos por seis.

La última anotación llegó con una conexión entre el segundo quarterback de los poblanos, Andrés Puentes y el receptor Fernando López Miranda para llegar a 31 por 6.

"Creo que tenemos que pulir la parte de los balones perdidos, todavía tenemos unos detalles que afinar y sin duda alguna vamos a estar listos cuando iniciemos temporada allá en Monterrey" señaló el coach de los Borregos Puebla Hugo Lira.



/>>

Por su parte el equipo norteamericano, que a pesar de mostrar cansancio importante desde la finalización de la primera mitad tuvo muy buenas pinceladas, principalmente de su receptor Marquone Edmons que bajó varios pases de su mariscal John Young.

Al respecto Jesús Leiva, defensivo de la Selección de Veteranos de Estados Unidos comentó que "nos encontrábamos listos para jugar y con conocimiento previo de la preparación de los Borregos de Puebla, pero la cantidad de jugadores fue factor importante para no poder obtener un mejor resultado ya que tenían que jugar diferentes posiciones".

Los Borregos Puebla realizarán ajustes durante dos semanas iniciarán temporada el 8 de septiembre, al visitar a los Borregos Monterrey.